
 

周囲は色とりどりの花に満ち、心地よい風が吹き抜けていきます。さあ、新年度が始ま

りました。子供達もそれぞれひとつ学年も上がり、期待に大きく胸を膨らませていること

と思います。本年もどうぞ本校の教育活動にご理解・ご協力よろしくお願いします。 

 

４月の予定  ※保健行事については「保健だより」や「学年だより」をご覧ください。 

８日（月） 新任式・始業式 8:20  

９日（火） 入学式 9:30   

１０日（水） あいさつ・一声運動  給食開始（２～６年生） 

１２日（金） 委員会活動  

 １７日（水） １年生給食開始  

１８日（木） 全国学力・学習状況調査（６年生） 

１９日（金） なかよし学級開級式（２限） 地区別子供会 ⇒ 一斉下校 

 ２２日（月） ぐるりんメールのテスト配信 

２４日（水） 授業参観（13:45）・学級懇談・育生会総会（15:10体育館） 

※総会終了後 育生会学級委員選出のためのくじ引きあり 

２６日（金） １年生を迎える集会（２限） 

 ２９日（月） 昭和の日 

※ 家庭訪問…４月２５、２６、３０、５月１、２日 

 ※ 今月のスクールカウンセラー（ＳＣ）来校日は１１、１８、２５日です。10:00-15:00 

 

現在計画している行事等  ※予定は変更する場合もあることをお含みおきください 
５月１０日（金）・・・育生会学級委員総会 

５月１５日（水）・・・春の遠足（１～４、６年生） 

５月２１日（火）・・・社会見学（大阪・神戸方面 ５年生） 

６月 ９日（日）・・・創立１２０周年記念授業参観（午前）・しかご縁日（午後） 

※６月１０日（月）振替休業 

 ６月３０日（日）・・・創立１００周年記念タイムカプセル開封式 ９：００運動場 

７月１６～１８日 ・・個人懇談会 ※午後から  短縮校時 

１０月１９日（土）・・・運動会（雨天順延） ※１０月２１日（月）振替休業 

１０月２４日（木）・・・就学時検診 

１０月２８・２９日 ・・修学旅行（京都・奈良方面 ６年生） 

１０月３１日（木）・・・秋の遠足（１～４年生） 

１２月 １日（日）・・・日曜参観・教育講演会・献血  ※１２月２日（月）振替休業 

１２月３・４日 ・・・・加太合宿（５年生） 

２月１４日（金）・・・授業参観・学級懇談会 
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欠席連絡アプリ（テトル）の本格実施とデジタル化について 

３月から試験的に導入してきた欠席連絡アプリですが、使い勝手もよく、大変好評をい

ただいています。つきましては、今年度から本格実施を始めます。１年生につきましては、

入学式当日にお渡しする用紙から、お使いのスマートフォンにアプリを入れてください。

お子様が２年生以上の方で、すでに利用できている方は新たな設定の必要はありません。

まだの方には、本日お子様に設定用紙をお渡ししていますので、今月中に設定を済ませて

ください。（期間を過ぎると仮のパスワードが無効になってしまいます） 

また、テトルには学校からの連絡機能もあり、学校だよりや学年、保健、給食、こんだ

て・・・等のお手紙をデジタル版で配信できるようになり、資源や時間の大幅な削減につ

ながります。それに、ポップアップ機能もあり、警報発令時や学級閉鎖等のお知らせでは、

情報を見逃してしまうことも減ることと思います。早速５月からは、紙での配布をやめ、

できるだけテトルでの配信とさせていただきます。加入率が１００％となるよう、ご理解

とご協力をお願いいたします。 

※ 学校からの一斉配信には、「ぐるりんメール」がありますが、不審者情報はこちらを通

じて配信されますので、引き続き登録の程、よろしくお願いいたします。なお、４月２

２日に教育委員会からテストメールが送られます。 

※ スクールカウンセラー（SC）は昨年に引き続き年間３６日来校します。子育ての事やお

悩み事など、お気軽にご相談ください。（担当：教頭 ４７１－２２００）場所は１F図

工室手前のカウンセリングルームです。まず予約の電話を入れて頂き、当日は直接カウ

ンセリングルームにお越しください。 

※ カウンセリングルーム奥に不登校支援室（のびのびルーム）を開設しています。ここで

気分を高め、再び教室で元気に過ごすことができるよう支援しています。どうぞ、お気

軽にお声掛けください。 

 

集金方法の変更と学期ごとの会計報告について 

 小銭での支払いに対し、この春から手数料がかかることになりました。そこで、昨年１

年間、それぞれの学年でかかった金額を１２で割り、それに近い１０００円単位の金額を

集金し、学期ごとに会計報告を行い、学年末に調整する形に変更させていただきたいと思

います。とはいえ、現金での集金は引き続き行うのですが、紛失の危険や担任の業務削減

のため、ゆくゆくは金融機関からの口座引き落としの方法へ移行したいと考えています。

その際は、ぜひご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 


